

L'Argentine réaffirme à l'ONU son attachement à une société juste



Buenos Aires, 23 février (RHC) L'Argentine a réaffirmé aujourd'hui son engagement en faveur de la construction de sociétés plus égalitaires, plus justes et plus inclusives.

Au cours de son intervention virtuelle à la 46e session du Conseil des droits de l'homme de l'ONU, le ministre des Affaires Étrangères et du Culte de cette nation australe, Felipe Solá, a souligné les multiples actions de son pays en matière de droits de l'homme qui ont comme pierre angulaire le processus de mémoire, de vérité et de justice.

Solá a précisé que depuis le rétablissement de la démocratie, à la suite de la dernière dictature militaire, de 1976 à 1983, la société argentine a soutenu un programme d'égalité et d'élargissement des droits, sans exclusion ni discrimination.

'Cette démarche, qui a bénéficié de la contribution inestimable de nos mères et grands-mères de la place de Mai, a fait de la promotion et de la protection des droits de l'homme une politique d'État et un élément essentiel de notre identité en tant que membre de la communauté internationale', a précisé le ministre des Affaires étrangères et du Culte.

Se référant au combat contre le Covid-19 dans le pays, le chef de la diplomatie argentine a souligné qu'ils ont décidé de s'inspirer d'une approche des droits de l'homme comme fondement des politiques publiques déployées face à la crise sanitaire et à cet effet, un effort sans précédent a été fait en termes d'investissement sanitaire, sociale et productive.

À un autre moment de son discours, Solá s'est penché sur la réalisation d'une égalité réelle entre les hommes et les femmes, ce qu'il a qualifié de priorité et de pilier central de la démocratie, et il a souligné l'utilisation d'une approche de genre dans les mesures de protection sociale et d'emploi dans le cadre de la pandémie.

Par ailleurs, il a appelé le Conseil des droits de l'homme à continuer de jouer un rôle essentiel pour stimuler le dialogue entre les pays, rapprocher les positions et échanger des expériences, 'en évitant la polarisation ou la stigmatisation et en proposant à la place une coopération internationale accrue'.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/248650-largentine-reaffirme-a-lonu-son-attachement-a-une-societe-juste>



Radio Habana Cuba